

## LE MONASTERE INVISIBLE



### Chers paroissiens !

Dimanche 7 février, les paroissiens qui le souhaitent pourront recevoir le sacrement des malades au cours des messes de l'Immaculée à 10h et de St Pothin à 10h30. Si vous ne pouvez vous déplacer, vos prêtres se feront une joie de venir vous le donner à domicile.

Autrefois, l'Eglise parlait de l'Extrême Onction et le réservait aux personnes en fin de vie. Au XX<sup>o</sup>s, la redécouverte de la tradition ancienne de l'Eglise a fait prendre conscience que tous les malades pouvaient recevoir ce sacrement. C'est ce que nous dit St Jacques : "Si l'un de vous est malade, qu'il appelle les Anciens en fonction dans l'Eglise. Ils prieront sur lui après avoir fait une onction d'huile au nom du Seigneur. Cette prière inspirée par la foi le sauvera. Le Seigneur le relèvera" (Jc 5, 14-15).

Écoutons ce que disait mgr Lustiger à ce sujet : " Vous êtes à la veille d'une épreuve de santé ou d'une opération dangereuse ; vous vous savez atteint d'une maladie grave ; ou bien vous avez un certain âge et vous entrez dans une phase critique de votre condition physique. Même si vous êtes alors en pleine possession de vos moyens, ce sacrement vous donnera la force de remettre davantage votre vie entre les mains de Dieu."

Que nous apporte ce sacrement ? Il vient nous soutenir dans les épreuves. Tandis que le médecin prend soin du corps, le Christ, par ce sacrement, vient prendre soin de notre âme pour nous aider à traverser les difficultés de la maladie ou du grand âge. Ce sacrement nous unit au Christ souffrant et nous communique les forces qui lui permirent de traverser sa Passion : il vient nous rendre plus patients, nous aide à accueillir le quotidien, à offrir notre maladie pour ceux qui souffrent sans espérance.

Bref, Dieu vient mettre de la vie là où règne la nuit. Je vous souhaite un bon discernement pour savoir si le Christ vous invite à demander ce sacrement.

Olivier de Petiville

Témoignage de Sylvaine Allombert.....	p. 3
Intentions de prière .....	p. 4
Le mot du curé.....	p. 6
Annonces .....	p. 7

## "J'AI REÇU LE SACREMENT DES MALADES"

J'ai reçu le sacrement des malades en juin 2004 à Lourdes au milieu de centaines de malades, lors du pèlerinage de Lyon. J'avais choisi de partir en tant qu'hospitalière pour servir les malades. Ce fut un sacrement très fort pour moi. A cette époque, j'avais de nombreux problèmes aux jambes : phlébites, érysipèle. Une surveillante de service hospitalier m'avait même dit : "Vous, vous finirez rapidement dans un fauteuil roulant." J'y allais donc en déposant mes jambes dans les mains du Seigneur. Portant un foulard orange comme tous ceux ayant demandé ce sacrement, je m'avançais parmi les malades. En recevant l'onction, j'ai entendu le Seigneur me dire : "N'aie pas peur, je suis avec toi." Depuis, je porte cette parole dans mon cœur, au milieu de celles que j'ai reçues du Seigneur ! ... Elle est d'autant plus importante pour moi que j'ai un cancer grave, aujourd'hui en rémission.



Au soir de cette journée à Lourdes, portant toujours mon foulard orange, je reçus plein de question des malades à qui je servais le souper. J'ai pu témoigner de ce que j'avais vécu lors du sacrement... J'ai gardé précieusement ce foulard orange.

Sylvaine Allombert

## INTENTIONS DE PRIÈRE

- **7 février : journée du sacrement des malades**

Ce sacrement rappelle l'attention et la tendresse de Jésus-Christ envers les personnes malades. Prions pour ceux que le Seigneur appelle. « Venez à moi vous qui peinez sous le poids du fardeau et je vous soulagerai (Mt 11-28) ».

- **11 février - Sainte Famille**

La famille est au cœur de l'Église. Prions pour que les familles suivent l'exemple de la Saint Famille.

- **17 février : début du Carême**

Le Seigneur nous appelle nous convertir. Ta parole, Seigneur, est vérité, et ta loi, délivrance

"Convertissez-vous, dit le Seigneur, car le Royaume des cieux est proche" (Mt 4,17). Ta miséricorde Seigneur est si grande, prions pour que le plus grand nombre la connaisse.

- **20 février : maraude**

Chaque samedi matin trois équipes partent depuis Saint-Pothin à la rencontre des personnes de la rue pour donner un petit déjeuner, un sourire, une parole, et surtout une oreille attentive. Accompagnons-les par notre prière.

- **28 février : messe des fiancés à l'Immaculée**

Que soit béni ce jour. Prions le Seigneur d'affermir leur amour pour préparer leur engagement de couple chrétien.

- **7 mars - Jour de fête de notre paroisse !**

Notre Archevêque, Mgr Olivier de Germainy vient présider la messe de 10 h 30 à Saint-Pothin. Que ce soit pour nous l'occasion de prier pour que notre pasteur nous conduise encore plus les Uns vers les Autres.

- **14 mars - retraite paroissiale**

Merci Seigneur pour cette journée. Accompagnons par notre prière les paroissiens qui prennent ce temps de retraite. Prions aussi pour que l'enseignement reçu rejaillisse sur toute notre communauté paroissiale.

- **11-19 mars : neuvaine à St Joseph (fête le 19 mars) et début de l'année de la famille**

Chaque jour nous pouvons prier ainsi : "*Je vous salue Joseph, vous que la grâce divine a comblé. Vous êtes béni entre tous les hommes, et Jésus, l'Enfant de votre virginale épouse est béni. Saint Joseph donné pour Père au Fils de Dieu, priez pour nous dans nos soucis de famille, de santé et de Travail et daignez nous secourir à l'heure de notre mort.*"

- **25 mars - Solennité de l'Annonciation à Marie**

Prions la Sainte Vierge de nous aider à dire aussi comme elle :  
« *Je suis la servante du Seigneur ; qu'il advienne selon ta parole* »

## MOT DU CURÉ

### Chers paroissiens !

Chaque année, l'Église marque son attention aux plus faibles, aux malades, le 11 février (fête de Notre-Dame de Lourdes), par une journée mondiale de la santé. Bien sûr, ce n'est pas une journée mais chaque jour que cette attention doit être portée à tous ceux qui souffrent ...

Dans son message pour cette journée, le Pape écrit : "L'expérience de la maladie nous fait sentir notre vulnérabilité et, en même temps, le besoin inné de l'autre. Notre condition de créature devient encore plus claire et nous faisons l'expérience, d'une manière évidente, de notre dépendance de Dieu » (Message pour l'année 2021) Oui, nous dépendons les uns des autres ...

Merci à tous ceux qui sont vulnérables, fragiles visages du Christ qui s'est fait « faible parmi les faibles" : ils font grandir la charité et l'attention de ceux qui les entourent ! Bénis soient-ils ! Merci à ceux qui prennent du temps pour ceux qui sont isolés, souffrants : ils sont le visage du Christ venu pour les malades et les pécheurs ... Qu'ils soient eux aussi bénis ! Je me confie à votre prière : merci à vous ! Je vous assure de la mienne !

Père Patrice Guerre

## ANNONCES

### **Projet tricot : "Retricotons des liens entre nous !!!"**

Ne nous laissons pas emprisonner chez nous, ne cédon pas à l'isolement, au désœuvrement. Retricotons des liens entre nous, autour d'une action simple et solidaire : tricoter des vêtements ou des couvertures pour les bébés démunis de l'agglomération.

Vous pouvez participer en apportant à l'accueil de St Pothin des pelotes de laine, ou des restes de pelotes, des aiguilles à tricoter, des boutons de 1 à 2 cm. Ou en venant chercher à l'accueil un modèle à tricoter, et les fournitures nécessaires.

Si vous ne pouvez vous déplacer, nous pouvons apporter et chercher le matériel chez vous. Pour cela, vous pouvez contacter Christine de Lestrangle

04 27 89 48 88

06 03 98 01 12

christinedelestrange@gmail.com

Plus d'informations sur l'association partenaire :  
[tricotezcoeur.com](http://tricotezcoeur.com)

### **Sacrement des malades le 7 février**

Pour demander à le recevoir à l'église ou chez vous, vous pouvez contacter Marie-Laure Phélip

06 88 81 47 82

mlphelip@gmail.com

## PRIÈRE D'UNE PERSONNE ÂGÉE

Dieu notre Père, j'arrive au soir d'une vie  
qui valait la peine d'être vécue.  
Reçois l'hommage de mon pèlerinage terrestre,  
avec mon émerveillement et ma reconnaissance.

Je viens te demander la grâce  
d'une vieillesse sereine et généreuse.  
Donne-moi de savoir goûter les beautés de la création,  
le rire des enfants et le chant des oiseaux.

Préserve-moi, Seigneur,  
aussi bien de la nostalgie qui enferme dans le passé  
que de l'amertume qui dessèche le coeur.  
Apprends-moi à penser aux autres  
au lieu de les mobiliser à mon service.

Peuple ma solitude de ta présence aimante.  
Que ta Parole éclaire la route qui me reste à parcourir  
et que l'espérance de la résurrection me soutienne.

Amen

